



José María Argüelles Reyes

El Arq. José María Argüelles Reyes es Alumno Fundador de la Escuela de Arquitectura de la UPAEP, catedrático en la fundación de las Escuelas de Comunicación y Administración de Instituciones UPAEP. Cuenta con 43 años comprometido con el desarrollo de la UPAEP.

Egresó del Colegio Benavente en 1972, y ha realizado estudios de Vivienda Social, en el Instituto Leoz, en Madrid, España, también ocupó la Gerencia de Construcción, Cia. Embotelladora HERDOMO.

Dentro de nuestra Universidad ha desempeñado el puesto de Coordinador del Departamento SEPSO (Servicio y Promoción Social) en su ingreso en 1978, posteriormente en 1980 asume la Dirección de Relaciones Públicas, en 1990 se convierte en Director de Relaciones Externas y desde el 2014 asumió la Dirección de Relaciones Públicas.

Paralelamente a sus funciones dentro de la UPAEP, se ha desempeñado como empresario, ha desarrollado PLASIDUL y DISEÑO SA de CV (Fabricante y distribuidor de películas y laminados plásticos) y ha sido Miembro del Consejo de Administración de HYPERINFO S.A. de C.V. (Tecnología informática).

Ha sido Asesor y Consultor en temas de protocolo y organización de:

1. III Conferencia General del Episcopado Latinoamericano en Puebla 1979, con la presencia de San Juan Pablo II.
2. CELAM Latinoamérica.
3. Conferencia General del Episcopado Latinoamericano en Puebla 2004, con la presencia de representantes del Vaticano y otras naciones.
4. Consagración del Arzobispo de Puebla, SE Mons. Víctor Sánchez Espinosa
5. Consagración de los 4 Obispos Auxiliares de Puebla, Mons. Eugenio Lira Rugarcía, Mons. Dagoberto Sosa Arriaga, Mos. Felipe Pozos Lorenzini y Mons. Tomás López Durán.

Catedrático del Centro Español de Estudios de Protocolo, Embajada Española en México y Asesor en Comunicación del Arzobispo de Puebla, SE Mons. Víctor Sánchez Espinosa.